

LE COIN DES BOURDONS
RIGOLARDS

Par France Cayron

Il semble que l'hôpital de la Charité fut une des dernières places où la main droite ignorât ce que faisait la gauche. Mais, comme dit Molière, nous allons changer tout cela; un chirurgien vous coupait un morceau ici ou là, il ne s'en vantait pas; désormais il lui faudra le coucher sur les livres avant de l'enterrer pour de bon.

Parce que les Japonais sont plus sévères pour les hauts officiers compromis dans cette affaire Langdon que pour la pauvre petite sentinelle qui tira le coup fatal, on voit clairement que leurs idées sont au rebours des nôtres, selon la formule.

Curieux, n'est-ce pas, que la Compagnie des Trams insiste surtout sur la valeur financière de ce que l'on appelle en jargon américain, la "good will." Où peuvent-ils bien en trouver trace dans notre public?

Nous recommandons le petit juron suivant aux disciples du Docteur Scheppegrel, les éternels éternueurs: "Foin des Foins!" Il est approprié et innocent. Parlé du nez, il est fort harmonieux.

Le musée qui attend avec patience qu'un tableau baisse des trois quarts pour l'acheter, quinze ans de patience en vérité, nous fait songer à ces beaux, un peu grigoux, qui traînent leur adorée jusqu'après 30 ans dans le vilain espoir qu'elles leur coûteront moins cher.

Les grands bandits d'autrefois baissaient la main qu'ils voulaient; mais ce serait très imprudent de nos jours, témoins ces deux hommes masqués dont les doigts furent récemment percés de deux balles, fort bien tirées du reste, par une belle sans cœur.

"Oui-le-son" de l'horloge, à minuit le 4, amène un autre arroseur dans notre j—"ardin." Harding s'est préparé à mettre en "fugue" le Jap avec tous ses tuyaux "ouver"-ts.

La bourse allemande est bien fermée; le nœud gordien, quoi; Foch sera-t-il aussi heureux qu'Alexandre?

Nous avons tous les jours un bourdon dolent qui lit la Colonne sur le Square, ça le fait se sentir plus gai, dit-il. Merci au grand frère pour cette bonté et bien d'autres. Mais quand il voit là qu'un cadien, teinté de yankee, suggère d'accoler "Paradise" et "Par-a-dice," ça lui jaunit la pituite. Et pour le déridier, on lui tuyaute que son cadien en trouverait beaucoup d'autres de ces mots s'il procédait "parodi"-toin, paradoxe et "parodis"-que, mais on ne fait pas "parodis"-ci de notre esprit. Seulement ça ébranle le Dolent d'un rire "paradisique."

A l'Union Française, c'est clair, vous avez la grâce, l'esprit et le cœur de notre jeunesse féminine. Si vous la mettiez à cheval, en plus, elle serait aussi "écuyer"-e que possible.

Nous sommes extrêmement modeste à l'Abaille; mais il est à parier que le conférencier de l'Athénée Louisianais a omis "N'Orléanais" parmi les Poètes de la Louisiane. La postérité saura nous rendre justice!

Un Champ Clark meurt à la tâche; un Wilson quitte la sienne, à peine un homme encore, tant il passa près de la tombe. Tous deux encore vivront par l'esprit cependant.

Les gens de Paris ne pouvant plus manger du Boche, le gouvernement se décide à permettre le bœuf de nouveau.

Le sénateur Lodge, leader républicain, a été réélu sans opposition.

Nouvelles de Partout

La chute du régime bolchéviste serait sur le point de se produire

Londres—Le correspondant de la "Central News Agency," à Helsingfors, écrit: Les dépêches de Russie reçues à Helsingfors par voie de Reval (Esthonie) indiquent que la situation est telle que la chute complète du régime soviétique pourrait bien se produire bientôt. Des combats se déroulent dans plusieurs districts de Russie et les centres du mouvement révolutionnaire sont à Petrograd et à Moscou.

La lutte est formidable à Petrograd où 300,000 grévistes combattent contre les troupes soviétiques, dont il est impossible de savoir le nombre exact. Un grand nombre de morts et de blessés sont tombés dans les rues de Petrograd et de grands dommages ont été causés aux propriétés.

La garnison navale de Cronstadt s'est jointe aux rebelles. Un message dit qu'un grand nombre d'anciens officiers de l'armée russe dirigent les insurgés.

A Petrograd, les cadets militaires qui sont les plus chauds partisans du régime soviétique ont subi de grandes pertes. Ils ont été dispersés et décimés par des ouvriers et des marins et les survivants ont été protégés par les renforts envoyés à la hâte par les chefs bolchévistes. Un grand nombre de cadets ont été massacrés.

LES TROUPES ALLIÉES AVANCENT

N'ayant pas reçu de réponse favorable du gouvernement allemand sur la question des dommages de guerre, les armées françaises, belges et anglaises ont pris possession des villes de Dusseldorf, Duisberg et Ruhrort, et de toute la vallée de la Ruhr, pour forcer le gouvernement boche à payer les indemnités. Le gouvernement allemand n'a fait aucun effort pour empêcher l'invasion. Le général Degouette, de l'armée française, commande les troupes d'occupation.

Le président Ebert proteste contre l'envahissement de son pays. L'armée américaine qui occupe Coblenz et les environs n'a pris aucune part à l'avance. Le général Degouette a établi son quartier général à Neuss, près de Dusseldorf.

Bolchévistes à l'offensive

Constantinople—Les avis reçus dernièrement représentent que des hostilités entre les bolchévistes russes et les forces turques, pour la possession de Batoum, sont inévitables. Dix mille soldats turcs occupent la banlieue de Batoum et tout fait supposer que si les bolchévistes réussissent à s'emparer de la ville l'occupation de l'Arménie par les Turcs sera rendue impossible.

Les bolchévistes s'avancent à marches forcées vers Batoum, en longeant la rive orientale de la mer Noire. En passant à Sukhun Kale, ils ont été bombardés par la flotte française, ce qui ne les a pas empêchés de s'emparer de la ville.

On dit que le général Nekker, commandant le onzième corps d'armée bolchéviste qui s'est emparé de Tiflis, a opéré une jonction avec les Cosaques qui s'avançaient de Vladimir vers cette ville, après avoir franchi la chaîne du Caucase.

Ministre espagnol assassiné.

Le premier ministre espagnol, M. Eduardo Dato, a été assassiné mardi soir à Madrid alors qu'il se dirigeait en automobile vers son habitation, revenant d'une session du Sénat. Deux hommes montés sur une motocyclette se sont approchés de sa voiture et ont tiré plusieurs coups de feu. Trois balles ont atteint M. Dato à la tête. Il expira aussitôt son arrivée à l'hôpital. On recherche les coupables.

Le grand duc Michel, frère de l'empereur Nicolas, commandant les troupes anti-bolshevistes en Russie, a capturé 5000 hommes et 30 canons, d'après les dernières nouvelles.

Nouvelles Locales.

Une centaine des malheureux petits orphelins de l'Asile de Saint Vincent de Paul se relèvent d'une épidémie de rougeole, qui les ont laissés dans une grande faiblesse. Ils ont besoin du bon lait et en quantité suffisante, donc ils font appel aux âmes charitables de la ville pour leur en procurer. Mme E. H. B. Denegre, présidente du cercle de couture de Saint Vincent, qui s'intéresse beaucoup à ces jeunes malheureux orphelins, annonce que la somme de \$63 a été contribué dernièrement au fond pour l'achat du lait nécessaire, mais c'est loin d'être suffisant. Aidez donc de toutes vos forces cette grande et belle institution charitable.

Il y a eu 2165 incendies à la Nouvelle-Orléans pendant l'année 1920, qui ont causés des dégâts s'élevant à \$6.212.662, d'après le rapport du "fire marshal" de l'état, soit une augmentation de \$3.382.346 sur les dégâts causés par les incendies pendant l'année 1919. L'augmentation des dégâts sur l'année précédente est attribuée au quatre incendies qui eurent lieu sur les rives de la rivière, l'incendie de Jahncke, des entrepôts Appalachian et deux incendies sur la rue Press, qui firent des dégâts considérables.

Le chef de la police a renvoyé toute la force des détectives au service de la ville, et va les remplacer par des hommes plus compétents et plus actifs.

Le secrétaire du bureau des industries de l'Association de Commerce annonce l'établissement ici, sous peu, de trente-cinq nouvelles industries.

Il faut aux Etats-Unis une Flotte Puissante

Détroit.—Le nouveau secrétaire de la marine, Edwin Denby, a déclaré que son intention était de procurer aux Etats-Unis une flotte des mieux équipées, qui ne serait inférieure à aucune autre flotte du monde. M. Denby a ajouté qu'il ne craignait pas la guerre avec une autre puissance, mais que la position particulière des Etats-Unis devait pousser les Américains à s'assurer une première ligne de défense très forte.

Le major-général March, chef d'état-major, a présenté sa démission à M. Weeks, le nouveau secrétaire de la guerre. Le secrétaire Weeks a demandé au général de continuer ses fonctions jusqu'à nouvel ordre.

Une très grande partie de la population de la ville a profité d'un temps superbe dimanche dernier pour jouir de la belle journée en promenades dans toutes les places d'amusements et les grands parcs de la ville, où jeunes et vieux s'amusaient chacun à son goût. Des centaines d'automobiles circulaient de tous côtés.

Les autorités nationales et celles de l'Etat, les associations médicales et les grands établissements industriels vont se mettre à l'œuvre pour un effort suprême ayant pour but la destruction définitive des rats dans notre ville.

Les amendes pour faits divers ramassés pendant le mois de février par les cinq tribunaux de simple police de la ville s'élevèrent à \$4659.78. Elles ne s'élevaient qu'à \$737.70 le mois de février 1920.



Pour Bien Elever les Enfants

Les parents doivent faire de leur mieux pour que leurs enfants deviennent des hommes et des femmes forts et sains.

Les dents malpropres sont la cause de nombreuses maladies qui plus tard rendent leur vie et la vôtre malheureuse.

Aidez-les à devenir de véritables hommes et de vraies femmes en leur apprenant à se laver les dents avec la "COLGATE'S", la pâte dentifrice ration des aliments et les exercices physiques.

"BONNES DENTS — BONNE SANTÉ"

Le nom de "Colgate" sur des articles de toilette signifiés Honnêteté, Pureté et Bonne Qualité. Fondée en 1806.

